



digital.union@sonapresse.com

L'Actu du web

Par I. M'B.

LEONARDO DICAPRIO SOUTIEN LE PARC DE VIRUNGA (RDC)



Photo: DR

24Heures.com le rapporte. Leonardo DiCaprio s'est associé à la campagne pour soutenir la plus ancienne réserve naturelle d'Afrique, après qu'elle a été victime d'une attaque meurtrière le mois dernier. Le parc national des Virunga en RD Congo est une attraction touristique populaire connue pour sa population de gorilles de montagne en voie de disparition.

CRASH D'UN AVION AU PAKISTAN : 107 MORTS



Photo: DR

Un avion de Pakistan international Airlines s'est écrasé vendredi après-midi dans la ville portuaire de Karachi, au sud du Pakistan, ont rapporté les médias locaux. Le maire de Karachi a déclaré qu'aucun des 107 passagers et membres d'équipage n'a survécu à cet accident.

COVID-19 : LA VENTE DE L'HYDROXYCHLOROQUINE EXPLOSE



Photo: DR

Les ventes au détail d'hydroxychloroquine, un médicament antipaludique, que le président Trump a promu comme remède potentiel contre le coronavirus et prétend le prendre lui-même, ont explosé. C'est CNN News qui rapporte l'information.

LE BUZZ DE LA SEMAINE

Challenge au-delà des frontières : clash Gabon-Cameroun

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

Après les oppositions musicales entre artistes gabonais, le concept catalogue challenge, à travers son acte IX, s'exporte à l'international ce dimanche 24 mai, en mettant à l'affiche deux rappers du même registre musical. Il s'agira d'une opposition Gabon-Cameroun. D'un côté, Amenem du Gabon, auteur du hit à succès «Toghbe si» et, de l'autre, Minks, surnommé le «mimbayeur» avec son mythique son «le gars-là est laid».

Pour cette énième affiche alléchante, qui fait suite à la confrontation entre les «Mboula», boudée par une connexion internet trop lente, les promoteurs de ce nouveau rendez-vous culturel sur la toile espèrent remonter la pente.

Conscients de la différence de notoriété entre les deux artistes, les internautes s'avancent en clans dispersés avant même que les hostilités ne débutent. «Je n'ai rien contre le frangin, mais on parle de représenter le pays là. Ok! Des artistes ont refusé.

Donc pourquoi se précipiter et en prendre un qui ne fait même pas l'unanimité dans son pays... Très mauvais choix», s'enrage une internaute.



Photo: DR

«Le bavardage inutile dans les commentaires kiiééé! Non mais allô, ce n'est pas un clash oh...! Ce n'est pas une confrontation entre deux rivaux qui prétendent

avoir plus de notoriété dans l'industrie musicale. Le catalogue challenge n'est pas une confrontation qui vise à démontrer si tel ou tel artiste est meilleur que l'autre. C'est une

présentation exhaustive des chansons d'un artiste, tout ça dans l'ambiance», rectifie un autre internaute.

En tout cas, le clash est attendu.

Humeurs

TRISTESSE, INDIGNATION ET ENNUI DANS LES FAMILLES

Innocent M'BADOUA
Libreville/Gabon

Ce week-end, l'humeur de la toile s'ouvre sur une note de tristesse : le décès du député et ancien journaliste Guy-François MOUNGUENGUI-KOUMBA, retrouvé mort dans sa douche. Les commentaires des internautes vont plutôt dans le sens de savoir ce qui a pu être si difficile à supporter pour l'ancienne vedette du journal télévisé de la RGT-1 (actuelle Gabon 1ère). Outre ce drame qui suscite les thèses les plus folles, les inter-

nautes, en majorité confinés, défilent de leurs pouces sur les écrans des smartphones à la recherche des publications susceptibles de garantir du divertissement. À côté du partage des anciens souvenirs, les nouvelles publications tournent autour des challenges, essentiellement des danses, sur les plateformes Facebook, Instagram, etc. «C'est l'ennui vraiment», déclare un internaute.

L'humeur sur la toile, c'est aussi l'indignation suscitée par les fake news. Un phéno-



Photo: DR

mène qui prend de l'ampleur à cause de la vie à l'extérieur des maisons qui tourne au

ralenti : la fabrication des fake news sur des paisibles citoyens.